



PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 29.04.2019

Anwesende: Vera, Ernst, Nina, Arndt, Francisca, Esther, Helene, Hannah, Florian, Robin, Fabian, Pit, Laura, Thomas Bis., Thomas Bil., Niklas, Patrick, Robert, Simon F.

Protokoll: Fabi

Beginn: 19.00 **Ende:** 19.40

TOP 0

- **Bestimmung der Redeleitung**
 - Arndt
- **FS-Dienst**
 - 06.05.2019: Lena, Arndt
- **Kommentare und Stänkereien**
 - Gedächtnisprotokolle im Sciebo-Ordner sollen bis Ende der Woche korrigiert werden (TMC A, MC F Wdhl.), damit anschließend alle ausstehenden Klausuren hochgeladen werden können.
 - Die Fundsachen des letzten Semesters stammen hauptsächlich vom Ersti-Wochenende. Diese sollen erst nach dem Tutorenwochenende entsorgt werden, sodass sich die Besitzer noch finden können.
 - Es wurde an die AStA-Kassenprüfung erinnert. Ein Termin soll im Doodle ausgewählt werden (s. Mail).
 - Tragt euch in das Doodle zum Studifest ein!
 - Neue Festplatte wurde eingebaut. Wir brauchen vorerst keine neuen Festplatten bestellen.
- **Berichte**
 - Hannah berichtet vom KeXe
 - RWTH-Moodle funktioniert besser als erwartet
 - Campus-Festival: 04.07.? (nochmal fragen)
- **Post und Protokolle**
 - Werbung und Plakate (u.a. 10x das Plakat des Filmstudios)
 - Wahlbekanntmachung der Hochschulwahlen
 - E-Mails:

- Geos: Wo bekommt man leuchtende Luftballons für die Geoparty? Laura leitet die Geos an die Verantwortlichen weiter.

- Studienberatung: Das Infomaterial ist wohl nicht aktuell. Wir sollten nachhaken, welches Material genau gemeint ist.

- Protokoll vom 15.04. wurde mit Änderungen bei drei Enthaltungen und keiner Gegenstimme beschlossen.

- **Finanzen**

- nichts

- **To-Do und Aufgaben**

- T-Shirts werden nach der VV bestellt.
- Mail Hoffmann: wurde bereits abgeschickt
- Mail AC-Institutsgespräch: Nina und Niklas kümmern sich drum
- Corporate Design: Ernst kümmert sich drum
- Open Thursday: In den nächsten Wochen wird vermutlich noch eine Mail rumgeschickt.
- Einige Fotos auf unserer Website fehlen immer noch.
- Begrüßung Prof. Patureau: Nina und Niklas kümmern sich um die Einladung.

- **Wanderpokal**

- Eveline wird für die Reinigung des Kühlschranks vorgeschlagen.
- Wurde abgelehnt.

TOP 1: Werbung für Masterarbeiten im AK Weichhold

- Prof. Weichhold fragt, wie er seinen AK besser bei Chemikern bewerben könnte.
- Thema des AKs: Polymer- und Bauchemie, sehr viel Analytik, anwendungsbezogen
- Er wäre auch bereit, sich bei uns vorzustellen.
- Eine Idee wäre das Angebot eines Wahlfaches. Es gibt Gegenwind aus der Fachgruppe.

TOP 2: Senat besetzen

- Es wird jemand gesucht, der sich auch aktiv beteiligen möchte. Niemand meldet sich.

TOP 3: TBM

- Ein Projekt-Tag (z.B. Ordnungen überarbeiten, Wiki vervollständigen, Sciebo entrümpeln, Anpassungen ans CD) wird vorgeschlagen.
- Ideen für TBMs sollen bis nächsten Montag gesammelt werden.

TOP 4: BuFaTa

- Mi. 29.05. bis So. 02.06.
- Wir entsenden 2-3 Personen. Über die Anreise soll bis zur nächsten Woche diskutiert werden.

TOP 6: VV-Vorbereitung

- Fabi überarbeitet die Präsentation.
- externe Kassenprüfung: Mittwoch 1. Mai
- Kaffee, Kuchen, Kekse: werden besorgt
- Präsentation wird von Pit, Laura oder Thomas machen das